

Question écrite du 15 septembre 2010 de M. Alexandre Wisard: «Gestion des postes de fonctionnaires à la Ville de Genève».

En décembre 2008, lors de l'adoption du projet de budget 2009, le Conseil municipal a accepté la création de 40,5 nouveaux postes.

Lors de la présentation du projet de budget 2011 à la commission des travaux et des constructions le 8 septembre dernier, la commission a appris que le département des constructions et de l'aménagement venait d'attribuer un poste de responsable du contrôle interne, faisant partie des 40,5 nouveaux postes acceptés à la fin de 2008.

Un délai de dix-huit mois pour attribuer un poste paraît-il être normal et raisonnable?

Au 15 septembre 2010, combien de ces 40,5 postes ont-ils été attribués?

Pour l'ensemble de la fonction publique municipale, combien de postes sont-ils vacants au 15 septembre 2010 et quel pourcentage cela représente-t-il?